

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis lakukan mengenai pelaksanaan bimbingan dan konseling klasikal dengan sistem daring menggunakan media google meet pada peserta didik kelas XII TLM B tahun 2021 berdasarkan hasil pengumpulan data dari berbagai sumber yang disajikan kemudian penulis mengolah dan menganalisis data, 1) Pelaksanaan layanan bimbingan dan konseling klasikal dengan sistem daring menggunakan media google meet pada peserta didik kelas XII TLM B tahun 2021 dikakukan terjadwal satu minggu sekali pada hari jum'at pukul tujuh sampai setengah Sembilan hal tersebut merupakan upaya sekolah dalam menyiapkan output peserta didik yang sudah memiliki kematangan dalam perencanaan karir sehingga peserta didik setelah lulus nantinya bisa mengambil keputusan yang berkaitan dengan karir baik dalam melanjutkan study lanjut maupun dalam pekerjaan yang nantinya akan disesuaikan dengan jurusan serta potensi yang mereka miliki. 2) Faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan bimbingan dan konseling klasikal dengan sistem daring menggunakan media google meet pada peserta didik kelas XII TLM B tahun 2021 yaitu meliputi adanya penyediaan perangkat serta jaringan dan lain sebagainya sebagai faktor pendukung dan tidak adanya kuota, jaringan buruk dan lain sebagainya merupakan faktor penghambat disini. 3) Pada penelitian ini pelaksanaan bimbingan dan konseling klasikal dengan menggunakan media google meet masih kurang efektif karena, dalam pelaksanaannya masih terdapat kendala, namun pada pelaksanaannya guru bimbingan dan konseling sudah memaksimalkan pemberian layanan bimbingan dan konseling melalui google meet untuk membantu peserta didik mengembangkan potensi maupun memberikan informasi serta bantuan sesuai dengan kebutuhan peserta didik.

B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian telah dilakukan sesuai dengan prosedur ilmiah, namun masih memiliki banyak keterbatasan, antara lain:

1. Pada penelitian ini peneliti tidak mencantumkan data kuantitatif yang mendukung penelitian ini
2. Keterbatasan karena dengan menggunakan media aplikasi peneliti beberapa kali mengganti aplikasi yang digunakan sekolah karena menyesuaikan dengan aplikasi yang digunakan

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari data-data di lapangan, pada dasarnya penelitian ini berjalan baik. Namun bukan suatu kekeliruan apabila peneliti ingin mengemukakan beberapa saran yang mudah-mudahan bermanfaat bagi kemajuan pendidikan pada umumnya. Adapun saran yang peneliti ajukan adalah sebagai berikut :

1. Kepada Lembaga
Diharapkan kepada lembaga sekolah untuk dapat mengkaji mengenai aplikasi yang digunakan dalam pelaksanaan dengan sistem daring, karena penggunaan aplikasi berpengaruh dalam pelaksanaan kegiatan sekolah daring, sehingga dengan adanya aplikasi yang dipilih baik maka akan menambah efektifitas dalam pelaksanaan bimbingan dan konseling klasikal secara daring.
2. Kepada Guru BK
Bagi guru Bimbingan dan Konseling sudah menjadi tanggung jawab untuk membantu meringankan permasalahan siswa dan mengoptimalkan kemampuan yang di miliki siswanya meskipun dengan cara daring. Hendaknya kita memberikan layanan Bimbingan dan Konseling menyesuaikan dengan prosedur, serta memberikan pemahaman kepada siswa tentang pelayanan yang di berikan oleh guru Bimbingan dan Konseling dan mengupayakan pemberian layanan bimbingan dan konseling klasikal secara maksimal dengan memanfaatkan teknologi serta pemanfaatan aplikasi pada masa pembelajaran daring.
3. Kepada peneliti selanjutnya
 - a. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan dapat melakukan penelitian dengan kajian kuantitatif untuk dapat mengetahui data yang signifikan melalui perhitungan data

- b. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengkaji lebih mendalam mengenai sumber serta referensi yang dapat digunakan untuk mendukung data penelitian mengenai pelaksanaan bimbingan dan konseling klasikal dengan sistem daring menggunakan media google meet.

